Hombre hizo dos llamadas desde Cristo Rey

## Amenaza de bomba en la Asamblea

## **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

**Un despelote** se vivió ayer por la tarde en la Asamblea Legislativa por una amenaza de bomba.

La alerta la dio un hombre por medio de dos llamadas desde un teléfono residencial en Cristo Rey.

La advertencia hizo que a las 4 y 30 p.m. se evacuaran de los edificios a los 400 funcionarios, incluyendo a los diputados que estaban en la sesión del Plenario Legislativo. A esa misma hora por el frente del Congreso un grupo de jóvenes protestaba por el TLC. Los manifestantes aprovecharon la emergencia para lanzarle gritos y malas palabras a los diputados que estaban en los jardines.

Antonio Ayales, director ejecutivo de la Asamblea, dijo que la advertencia de bomba fue posiblemente una broma y por eso el Ministerio de Seguridad investigará el número de teléfono desde donde se dieron las llamadas.



REBECA ARIAS

Para que esto no se repita, la seguridad del Congreso revisará con perros antes de la sesión del Plenario.



REBECA ARIAS

Los manifestantes amenazaron a los diputados y les dijeron de todo.



REBECA ARIA

La alerta terminó a eso de las seis de la tarde.



"El pueblo se manifestó y aún no saben respetarlo"



"El protoloco obliga a evacuar, en las barras hubo problemas"



"Desde el comienzo no lo tomamos demasiado en serio, es un deseo de impedir que avancemos"